



ISBN: 2712-7761

№ 7 (307), июль 2020

Вестник геонаук



Содержание

Content

Научные статьи	Scientific articles
О соответствии распределения микроэлементов в составе современных бактерий закону периодичности космогеохимической распространенности химических элементов <i>А. В. Кокин, В. И. Силаев, Н. В. Павлович, Д. В. Киселёва, А. В. Слюсарь</i>3	Correspondence of the distribution of microelements in the composition of modern bacteria to the law of periodicity of the cosmogeо-chemical distribution of chemical elements <i>A. V. Kokin, V. I. Silaev, N. V. Pavlovich, D. V. Kiseleva, A. V. Slyusar</i>3
Глобальная петрология по данным о горячей гетерогенной аккреции Земли <i>В. С. Шкодзинский</i>9	Global petrology on data about hot heterogeneous accretion of the Earth <i>V. S. Shkodzinskyi</i>9
Применение метода моделирования по типу Монте-Карло для оценки погрешностей ^{210}Pb -датирования торфяных отложений Европейской Субарктики России (на примере Архангельской области) <i>Е. Ю. Яковлев, А. А. Очертенко, Р. К. Спиров, Е. В. Мищенко, Е. В. Жуковская</i>18	Application of Monte Carlo-type modeling method to estimate ^{210}Pb errors in dating of peat deposits of the European Subarctic of Russia (on the example of Arkhangelsk region) <i>E. U. Yakovlev, A. A. Ocheretenko, R. K. Spirov, E. V. Mishchenko, E. V. Zhukovskaya</i>18
Из опыта преподавания. V. Федоровские параллелоэдры <i>Ю. Л. Войтеховский</i>29	From teaching experience. V. Fedorov's parallellohedra <i>Yu. L. Voytekhovsky</i>29
История стратиграфического расчленения девонских отложений на Среднем Тимане <i>И. Х. Шумилов, О. П. Тельнова</i>32	History of stratigraphy partition of Devonian sediments in Middle Timan <i>I. Kh. Shumilov, O. P. Tel'nova</i>32

Хроника, события, факты

Chronicle, events, facts

Геология рифов – 2020 <i>Итоги</i>37 <i>Варсанофьев: 130 лет со дня рождения</i>39	Reef Geology – 2020 <i>Summary</i>37 <i>Varsanofyeva: 130th birth anniversary</i>39
Алексей Иевлев (к 60-летию со дня рождения)42	Alexey Ievlev (60th birth anniversary)42



Правила
оформления
статей

Vestnik
article
Formatting